



1

## DANS L'ATLAS

### TANANT Que d'émotions !...

Pour cette première mission, nous étions sept dans l'Atlas, mi-septembre pour réaliser cette 1ère action, fiers impatientes, et curieuses de rencontrer ces enfants du haut Atlas. Un peu perdus au fond de la vallée "heureuse" des Aït Bougemmez, au nord est de Marrakech, nous sommes tout d'abord allés à Tanant dans un internat de jeunes filles méritantes, choisies pour leur assiduité et leur réussite à l'école primaire. Le pensionnat à 1400 M d'altitude, est récent, mais sans commodité, ni eau chaude ni chauffage. Nous avons donc équipé ces jeunes filles de pulls polaires et laissé un PC portable avec écran géant, afin de leur permettre d'avoir un lien sur le monde pendant ces longs mois d'hiver.

### AÏT BOU OULI Partage !.....

Puis au gré des chemins très caillouteux, nous nous sommes arrêtés, dans une école de 2 classes à Aït Bou Ouli; école perdue dans une vallée de pommiers loin de tout. 120 élèves y travaillent en 1/2 journée; deux institutrices très jeunes, très motivées, nous ont accueilli chez elles autour d'un thé à la menthe, et ont pu nous donner leur perception sur l'enseignement dispensé actuellement au Maroc et surtout dans le haut Atlas



Elles nous ont interpellés sur le devenir des filles dans le secondaire, souvent interrompu par les interdits du père. Les quittant avec regrets, nous avons équipé leur école de fournitures scolaires, de pulls polaires pour 120 élèves.

### MARRAKECH Souvenirs!.....

Puis de retour à Marrakech après plus de 7 heures de route, nous avons rejoint un groupe scolaire à la périphérie de la ville. 320 élèves travaillent en 1/2 journée dans 6 classes et avec 6 instituteurs, dont une femme. Le président des parents d'élèves était présent lors de la distribution du matériel à chaque élève de chaque classe. Des sourires timides, des merci en français de la part des enfants et les remerciements des instituteurs, des parents nous encourageant à continuer nos actions.

# ED 170

### Première mission:

premier contact, premier regard; nous sommes partis à 7, au nord de Marrakech vers " la vallée Heureuse" des Aït Bougemmez. Huit jours d'émotions fortes d'échanges riches, et de couleurs plein les yeux. Devant des paysages à couper le souffle, nous avons eu l'impression d'être au bout du monde dans cette "vallée Heureuse "; Vallée de pommiers, région de sourires et de gentillesse.

Un climat rude 6 mois de l'année, avec des instituteurs très motivés, des élèves courageux parcourant plusieurs kms l'hiver dans la neige, nous interpellant tous sur notre confort quotidien. Nos rencontres avec les parents d'élèves nous ont confortés dans nos actions quant aux besoins de l'école tant sur le plan matériel, scolaire que médical.